

Distribution des Kits à l'école Massawist à Verrettes.

C'est en gros la même composition que ceux de Port au Prince, mais sans les seaux qui sont introuvables à Verrettes. Il est risqué de se déplacer avec des marchandises, les routes sont souvent barrées par des gangs qui volent tout. Les enfants, qui n'ont plus la cantine, car l'école est fermée, ont de grands problèmes pour s'alimenter normalement. C'est pourquoi nous distribuons régulièrement de la nourriture aux familles.

Il nous manque aussi de l'argent, car cette situation risque de durer, la pandémie ne fait que commencer. Nous ne savons pas si elle se développera de manière dramatique ou si elle s'atténuera rapidement.



Confection des kits avec l'aide des parents.

Des groupes d'enfants et parents viennent chercher leur lot de nourriture régulièrement.

Les masques sont fabriqués par les couturières de Verrettes.

Tout est devenu cher en Haïti. La gourde ne cesse de dévaluer et les tissus sont importés. Les masques valent cent gourdes (presque 1 €).

Un grand merci aux parrains et marraines qui nous permettent de distribuer ces aides d'urgence.

